



farbkonzept - diakonissenhaus station für palliative therapie

vorher



Palliative Therapie will nicht Leben verlängern, sondern Leiden lindern und die verbleibenden Tage lebenswert gestalten.

„Den Tagen Leben geben und nicht dem Leben Tage“

Ziel war, aus diesem dunklen, trostlosen, kalten und kahlen Unterstand einen Ort zu schaffen, der Wärme und Geborgenheit ausstrahlt.

Die Patienten, deren Angehörige und das Personal sollen sich hier gerne aufhalten und die Aussicht auf den Garten und Altstadt von Bern genießen können.

Die lasierte Rückwand soll offen und lebendig wirken, sowie optische Weite erzeugen.

Aufbau: Haftbrücke, Muschelkalk,

Rückwand: mehrschichtige Lasur (Ocker, Rouge de Marrakesch, Manganviolett)

Seitenmauer: Organosilikat rote Erde

nachher

